



Síntesis de medios

22 de agosto de 2024

Primeras Planas

Pausa inversión reforma judicial
Gobierno desconoce paro y amenaza con despidos
FGR desmiente a Fiscalía de Sinaloa
Claudia: la inversión, aún más segura con el nuevo Poder Judicial
Dominará la 4T la Cámara baja con mayoría calificada
Se fortalece versión de Zambada; FGR asegura casa y tira tesis del caso Cuén
FGR va por El Chapito
Zona de guerra
¡Pierden a Lichnovsky!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"Ni un paso atrás contra entramados delictivos": SSC

En entrevista, el ratificado secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, afirmó que no habrá "ni un paso atrás" en el combate a la delincuencia en la CDMX, en especial contra los eslabones de la cadena delictiva de grupos criminales. Preciso que el golpe a las estructuras delictivas también ha sido posible por la colaboración con la FGJ, así como con el Gobierno federal y otras instancias. Vázquez Camacho aseguró que cumplirá con el compromiso de Brugada Molina de que la SSC trabaje con un enfoque feminista y de justicia social en favor de mujeres y niñas, así como de grupos minoritarios como la comunidad LGBT. [La Razón](#)

Enfoque de género y social en SSC

Al ser entrevistado, **Pablo Vázquez Camacho**, quien está al frente de la SSC de la CDMX en una segunda administración, indicó que uno de los retos que enfrenta es profundizar los resultados que se dieron durante la actual gestión en materia de seguridad. Puntualizó que durante la nueva administración se fortalecerá aún más la perspectiva de género en la SSC, dada la convicción feminista de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada. [Reforma](#) / [Metro](#)

SSC: el vínculo con la gente es una forma de combatir la inseguridad

En entrevista, el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho** reconoció que la SSC busca vincularse con los ciudadanos por medio de organizaciones civiles para el combate a la delincuencia, ya que por medio de la denuncia pública las autoridades pueden intervenir y resolver problemas de inseguridad. Durante el quinto aniversario del Observatorio de Seguridad resaltó que en lo que va de este año ha habido una disminución de los asesinatos en la ciudad, "este año tenemos un promedio de 2.3 homicidios, 42 por ciento menos de cómo empezó la administración". [La Jornada](#)

Proveeré de seguridad a los ciudadanos, sin distinción de colores partidistas: Pablo Vázquez

En entrevista, el titular de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, afirmó que su trabajo por la seguridad continuará sin distinción de colores o partidos políticos, ya que, a su parecer, es un bien público y un derecho que no debe de estar condicionado a las preferencias partidistas de los habitantes de la CDMX, o al proyecto del titular de la jefatura. Agregó que la SSC ha logrado en seis años cifras importantes de reinserción social, sin embargo, es momento de incrementarlo para fortalecer el nuevo sistema de cuidados en apoyo a la juventud y grupos vulnerables. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

22 de agosto de 2024

Van a reforzar cercanía

Al participar en el quinto aniversario del Observatorio de Seguridad Ciudadana, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**, aseguró que su ratificación en el cargo es una ratificación a la estrategia de seguridad que ha dado buenos resultados en la capital del país, por lo que confió en que en el próximo gobierno puedan disminuir más los índices delictivos. [El Herald de México](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#)

A un mes del homicidio del jefe policiaco Milton Morales, hay tres detenidos

Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la SSC, fue asesinado en el municipio de Coacalco. A un mes del hecho, hay tres personas detenidas por su presunta participación. De acuerdo con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, fue citado a declarar personal de la corporación que tenía contacto con el jefe de Inteligencia de la Policía, ya sea en lo rutinario o en lo operativo. [+Chilango](#) sin mención: [El Universal](#) / [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Día](#)

Policías ayudan en parto en Metro Pantitlán

En la estación Pantitlán de la Línea A del STC Metro se registró el nacimiento de una bebé; la madre y la niña recién nacida fueron asistidas por elementos de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trasladadas a un hospital para una mejor atención. [24 Horas](#) / [Basta](#)

Turno al bat en prisión

Los Rayos hicieron valer la localía en la cancha del Reclusorio Oriente y le propinaron una paliza 32-0 a los Diablos del Reclusorio Sur durante el primer juego de béisbol de exhibición en la historia del **Sistema Penitenciario** de la Ciudad. [Reforma](#) / [Metro](#)

Lechuza herida a salvo

Agentes de la **Brigada de Vigilancia Animal** resguardaron a una lechuza que fue encontrada lesionada de una de sus extremidades por un ciudadano en la puerta de su domicilio en avenida Aztecas, de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. [Reforma](#) / [Metro](#)

Niño se da azotón

Un menor de edad cayó del balcón de un edificio ubicado en calle Fresno, de la colonia El Reloj, alcaldía Coyoacán, por lo que fue trasladado por paramédicos en estado grave a un hospital cercano. Los padres lo habrían dejado solo al ir a ejercitarse, por lo que fueron detenidos por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Arroja solvente al cuerpo de un hombre y le prende fuego

Un joven fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras atacar a un hombre al que le aventó solvente y le prendió fuego en calle Jardineros, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Paramédicos del **ERUM** trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Por simple incidente vial balean a tres hombres

Tras un accidente vial en el cruce de calle Tercera Cerrada de Aztecas y Aztecas, colonia San Bernabé Ocoatepec, alcaldía Magdalena Contreras, un sujeto baleó a un grupo de hombres, lo cual dejó un saldo de 2 lesionados y un muerto. Los **policías** ubicaron al responsable en el cruce de avenida Luis Cabrera y Alfonso Corona del Rosal, en la colonia La Malinche. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

22 de agosto de 2024

Ciclista pierde la vida arrollado por camión

En calles de la colonia Hacienda de Coyoacán, alcaldía Coyoacán, **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor de un camión que atropelló a un ciclista y perdió la vida. [La Prensa / Basta](#)

Caen 8 por venta de drogas

En la alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron más de nueve mil dosis de posible droga y armas de fuego cortas, y detuvieron a ocho hombres, en la colonia Ampliación Penitenciaria. Cuatro de los delincuentes ya tenían ingresos al sistema penitenciario. [El Heraldo de México / La Prensa / Basta / El Gráfico](#)

Se estaban dando su "recarga"

Una pareja empleados de Movistar fueron arrestados por **elementos policiacos** luego de ser sorprendidos sosteniendo relaciones sexuales al interior de los pasillos de la estación La Raza, de la Línea 3 del Metro. [Basta](#)

Pelean la plaza

El enfrentamiento por el comercio en la Alameda Central no sólo es entre las autoridades capitalinas y los vendedores, sino también entre grupos informales. Si bien hay alianzas entre liderazgos, también se tienen conflictos, estos choques han escalado a agresiones físicas, con armas blancas, violaciones y extorsiones. Como la protesta en la que se agredió con agua hirviendo a personal de la Secretaría de Gobierno y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** el pasado 21 de junio. [Metro](#)

Alertan por 'montadeudas'

Entre enero y julio de 2024, los reportes de cobranza ilegítima a través de aplicaciones de préstamos, también conocidos como "montadeudas", se incrementaron 29% con respecto al mismo lapso que registró el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX en 2023, al pasar de 4 mil 907 a 6 mil 345. Guerrero Chiprés recordó que en 2021 la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ realizaron operativos simultáneos, los que permitieron identificar mil 46 aplicaciones "montadeudas". [Reporte Índigo](#)

La irá de Tláloc

Los aguaceros ocurridos la tarde-noche de ayer afectaron la zona centro y sur de la CDMX con encharcamientos y anegaciones en distintos puntos de la capital, generando caos vial. Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la **Subsecretaría de Tránsito** acudieron a la colonia Hipódromo, en la alcaldía Cuauhtémoc, para atender un reporte de encharcamiento. [24 Horas](#)

Incierto futuro de "Blindar"

Los gobiernos de oposición en las alcaldías de la CDMX, ante la incertidumbre de la permanencia del modelo de seguridad Blindar, se enfrentarán a una batalla legal en contra del gobierno capitalino y la SCJN, pues en semanas recientes el pleno resolvió que la imagen de las patrullas de seguridad se debe homologar al mando único de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Esta decisión de la SCJN es el resultado a dos controversias de la oposición en Álvaro Obregón y Benito Juárez en la que lograron hacer legal sus respectivos cuerpos de vigilancia de Blindar. [Basta](#)



Síntesis de medios

22 de agosto de 2024

Columna Capital Político: Le pondrán ojo a Tomás Pliego / Adrián Rueda

Conforme se van digiriendo las tareas del gabinete que acompañará a Clara Brugada en la Jefatura de Gobierno, ya hay quienes señalan que habrá que cuidarle las manos a Tomás Pliego. Que el peligro no estará con Araceli Damián, virtual secretaria local de Inclusión y Bienestar, sino de los enjuagues que quisiera hacer Pliego, con el objetivo de armar una estrategia electoral para Morena. Su nombre salió desde que empezaban a sonar los probables miembros del gabinete de Brugada; primero como secretario de Seguridad Ciudadana, pero se le atravesó **Pablo Vázquez**; después en la Secretaría de Gobierno. [Excélsior](#)

Columna: El bueno, los malos, la fea

La **policía capitalina** detuvo a Alejandra Maribel García, una mujer que se dedicaba a robar celulares afuera del Estadio GNP, durante el concierto de Feid. La mujer se escabullía entre las multitudes y bolseaba a sus víctimas. [El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación pública nacional número 30001066-013-2024.- Convocatoria 11.- Contratación del servicio para la elaboración y suministro de ración seca, con el plato principal empacado en atmósfera modificada y elaboración y suministro de ración caliente para el personal de la Secretaría. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Pipa dejó al descubierto un socavón

Una fuga provocó un socavón de 10 metros de profundidad y un metro de diámetro, en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Vecinos comentaron que la oquedad se abrió cuando una pipa transitaba por la avenida. Al sitio llegaron elementos de Protección Civil y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para retirar la pipa con apoyo de una grúa brigadier. [Excélsior](#)

Choquesazo deja 2 heridos en la VC

Un conductor perdió el control de su vehículo y se estampó contra una unidad que se encontraba estacionada, el saldo fue de dos heridos, además de ocasionar daños a una tienda ubicada en Calle 65, en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Chocan por relajo

Una patrulla de la FGJ terminó destrozada y sus tripulantes lesionados luego de que el conductor chocara contra un camellón en la alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a los lesionados. [El Gráfico](#)

Cepillado de este mundo

Al salir de una barbería, un joven fue asesinado a balazos sobre calle Tecómitl, de la colonia San Jerónimo Miacatlán, alcaldía Milpa Alta. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso, los responsables escaparon a bordo de un vehículo. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

22 de agosto de 2024

Sistema Penitenciario

Donan vestidos a quinceañeras hijas de mujeres privadas de su libertad

A 27 adolescentes mujeres y a 11 hombres, la Asociación Civil de Comerciantes de la Comunidad de la Calle de las Novias, República de Chile, les dieron una gran alegría, ya que todos colaboraron para festejar a estas jóvenes, hijas de madres privadas de su libertad en el **penal de Santa Martha Acatitla**. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Justicia

Violan en hospital de Iztapalapa a familiar de paciente

La FGJCDMX investiga un presunto abuso sexual en contra de una mujer que se registró al interior de un hospital de gobierno, en la alcaldía Iztapalapa. Según las primeras investigaciones, la víctima acudió a ver su madre, quien había sido intervenida quirúrgicamente, cuando un supuesto empleado del nosocomio la sometió y la metió por la fuerza a una bodega, donde abusó de ella sexualmente. [Basta](#)

Feminicida a prisión

Tras una orden de aprehensión, un sujeto fue detenido por agentes de la FGJCDMX por el delito de feminicidio cometido en la carretera Picacho Ajusco, colonia Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

La Razón

“Ni un paso atrás contra entramados delictivos”: SSC

